

SUERTE

Una sección para que dejes tus respuestas anónimas a las preguntas del newsletter. Si querés debatirlas en un contexto seguro, te invitamos a sumarte al taller en vivo, Terapia Creativa para Escritores. Mandanos un mail a todonuestro.todosuyo@gmail.com para sumarte

TODO NUESTRO, TODO SUYO DEC 15, 2022 04:26PM UTC

¿Qué es la suerte para vos?

suerte

para mí la suerte es que me pasen cosas lindas, que las cosas malas que podían llegar a pasar finalmente no sucedan, que me lleguen oportunidades

Para mí la suerte es algo que te toca, ya sea bueno o malo, y muchas veces está ligada a tu entorno. Si tuviste la fortuna de nacer en una familia con un buen pasar económico, lo más probable es que haya bienestar material y emocional. Y eso influye en tu manera de relacionarte con el mundo y los círculos sociales que habites. Hace un tiempo leí que la pareja de uno siempre está ligada al pasar económico propio, y es por eso que las historias hombre rico-mujer pobre o viceversa son escasas. Te toca lo que te toca, y vos te movés en ese espacio brindado por lo que te tocó.

la suerte son impulsos que te llegan para acercarte hacia donde sabes que tenés que ir

Que (me) pasen cosas buenas y deseadas sintiendo que no hice nada para que sucedan.

La suerte es coincidir con lo deseado con intención pero sin cita previa.

Un monton de casualidades juntas alineadas en el momento exacto en el que lo necesito. Llena de inestabilidad, nunca se sabe si la suerte va a ser un pollo crudo que dura tres días en la heladera o una miel sin fecha de vencimiento.

Que me pasen cosas inesperadas en las cuales yo no influyo y que encima cuando pasan, me hacen feliz.

El instante y el lugar justo.

¿En qué te acompañó la buena suerte este año?

cosas lindas

como me cuesta nombrar las cosas lindas, mencionaría lo opuesto: la suerte fue que no me pasaran cosas feas (casi). pude cumplir varios sueños y -si bien fue con esfuerzo- también tuve buena fortuna de mi lado

Desde que tengo uso de razón mi vida ha sido una tragedia. Y este año no fue la excepción. Falleció mi madre de una forma bastante traumática, y se fue llena de decepciones y sin haber cumplido el sueño de tener una vivienda propia. Murió sin haber tenido paz, sin haber conocido esa cosa extraña que llaman "felicidad" que yo también desconozco.

En tenes al lado a las personas mas necesarias para el año que tuve, que podian dar con las cosas que necesitaba escuchar y acompañarme.

me acompañó haciendo que me cruce gente increíble en el camino que más disfrute y desafío me da: el creativo

Tener la posibilidad de volver a mi casa en Rosario y que estuvieran esperándome mis papas.

Coincidir con personas que me hicieron muy bien en momentos que yo no estaba tan bien.

Ver campeón a Messi.

Croacia le ganó a Brasil y el resto es historia.

Suertes que me traje en la mochila del 2022 que por suerte decidieron quedarse un tiempo mas

Tuve un accidente en bicicleta y no me quebré nada.

"Somos campeones del mundo" (decirlo con la voz del Kun en cualquier situación)

Pude vivir experiencias muy diferentes que me hicieron aprender.

¿Qué alegrías te cuesta nombrar en voz alta?

todas

el temor a que no se de si lo digo o la experiencia de mencionarlo y que se pinche y temer decepcionar a la gente, hace que me guarde casi todas mis alegrías. pero descubrí que sobre todo las del amor.

Tal vez las que aun no se concretaron pero si que van a llegar

los pequeños logros personales, los que son difíciles de explicar a quien no los va a entender

Pienso que me rodeo de personas que sienten y viven mis alegrías como propias. No me cuesta compartirlas mi felicidad. Tal vez eso también sea suerte.

Me cuesta decir en voz alta que cumplí sueños más grandes de lo que me había propuesto, que me siento plena y que soy muy feliz.

Las que siento que no merezco.

Los logros económicos, por ejemplo. Por más mínimos que sean, me cuesta nombrar por el prejuicio de parecer superficial.

¿Cómo podés prepararte para estar a la altura de la oportunidad que deseás?

think positive

este año descubrí la magia y alegría de pensar en positivo, afirmaciones positivas, alegría, optimismo. abrirle los brazos a todo lo bueno y celebrar todo lo que se pueda.

Con constancia en lo que quiero y sabiendo que tal vez esa oportunidad a lo mejor tampoco llega-

Trabajando la confianza en vos

Bajando un poco las expectativas futuras que en gran parte no dependen de mí y concentrándome más en las cosas que quiero hacer hoy que me acerquen mas a ese lugar.

Confío en que la clave es dar el 100% en lo que sí depende de nosotros para no tener remordimientos si la suerte no acompaña. Y me ayuda pensar que la vida no es un capricho y que siempre hay que tener plan B, C, D... Z. No creo mucho en eso de que lo que sucede conviene, pero sí en que depende de nosotros encontrar oportunidades en las frustraciones.

Rodeándote de personas que te hagan el aguante y agradecerles su compañía.

Estando lista para el fracaso pero sin dejar de creer que pueden ocurrir grandes maravillas.

Confiar en mí mucho más.
